



Autlán emitió certificados por mil 500 mdp

Autlán realizó una colocación de certificados bursátiles por mil 500 millones de pesos con carácter revolvente; además realizó una oferta pública de certificados bursátiles de corto plazo.

La empresa minera y energética Autlán realizó una colocación de certificados bursátiles por mil 500 millones de pesos con carácter revolvente, el cual fue autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, la empresa dijo que además realizó una oferta pública de certificados bursátiles de corto plazo, quirografarios, por un monto de 75 millones de pesos, a una tasa anual equivalente a TIEE 28 días más 2.70 puntos porcentuales.

El destino de los fondos de la emisión será para propósitos corporativos en general, incluyendo pago de pasivos, requerimientos de capital de trabajo y proyectos de inversión.

Las emisiones de corto plazo al amparo del programa cuentan con una calificación F3(Mex) de Fitch Ratings y HR3 de HR Ratings.